

Artikel: QSZ-00006

(Incase | Designed by Microsoft | Bluetooth Tastatur | DE Layout Quartz | schwarz | QSZ | QSZ-00006)



Hersteller: Incase
MPN: QSZ-00006
UVP: 59,99 €
Länge: 32,00 mm
Breite: 45,00 mm
Höhe: 132,00 mm
EAN Nummer: 650450268125
Zollnummer: 8471.60.6000
Gewicht: 0,134 kg



Deutsch:

Incase Designed by Microsoft Bluetooth Tastatur
P/N: QSZ-00006
Farbe: Schwarz
Modellreihe: QSZ

Elegant, in voller Größe und optimiert für den Tastenweg und das Tippen. Die von Microsoft entwickelte Bluetooth-Tastatur lässt sich nahtlos mit Ihrem Bluetooth-fähigen Gerät verbinden und bietet eine Batterielebensdauer von bis zu zwei Jahren. Ihr flaches Design ist modern und durchdacht und macht sie zu einer raffinierten Lösung für jedes Desktop-Setup.

Features:

Designed by Microsoft Bluetooth Kabelloses Design mit zeitsparenden Schnellrasten Verbindet sich über Bluetooth® mit Ihrem Windows-Laptop. Pairing mit Ihrem Windows 11/10 PC direkt nach dem Auspacken, wenn Sie Swift Pair aktivieren Sparen Sie Zeit und arbeiten Sie produktiver mit integrierten Tastenkombinationen, einschließlich spezieller Office 365-, Such- und Emoji-Tasten, einfachem Zugriff auf Mediensteuerung, Anwendungen, Bildschirmausschnitt, Taschenrechner, Lautstärke und mehr Lange Batterielaufzeit von bis zu 2 Jahren Sprachen: (EMEA) - Englisch, Französisch, Niederländisch, Deutsch **Kompatibilität:** Microsoft Windows 11/10/8.1

Das Gerät muss Bluetooth® 4.0 oder höher unterstützen
iOS/macOS und Android-Geräte sind mit eingeschränkten Funktionen kompatibel

Englisch:

Incase Designed by Microsoft Bluetooth Keyboard
P/N: QSZ-00006
Color: Black
SKU: QSZ

Sleek, full-sized, and optimized for key travel and typing. The Bluetooth Keyboard, designed by Microsoft, seamlessly pairs with your Bluetooth enabled device and offers up to two years of battery life. Its low-profile design is modern and considered, making it a refined solution to any desktop setup.

Features:

Designed by Microsoft Bluetooth Wireless design features time-saving shortcut keys Connects to your windows laptop via Bluetooth®. Pair to your Windows 11/10 PC right out of the box when you enable Swift Pair Save time and be more productive with built-in shortcuts, including dedicated Office 365, search, and emoji keys, easy access to media controls, apps, screen snipping, calculator, volume, and more Delivers long battery life up to 2 years Languages: (EMEA) - British English, French, Dutch, German **Compatibility:** Microsoft Windows 11/10/8.1

Device must support Bluetooth® 4.0 or higher
iOS/macOS and Android devices are compatible with limited features